

# 「家庭クラブ・Sクラブ」だより 2012. 6. 15



## 家庭クラブ週間奉仕活動として、校外の清掃活動をしました。

(平成24年6月8日)

時々小雨が降る日でしたが、名鉄羽島市役所前駅までの通学路のゴミ拾いと中庭の清掃活動を行いました。体操服でないクラブ員もいましたが、みんな一生懸命行いました。通学路のゴミは少なかったですが、中庭の落ち葉はたくさんありました。北舎の南側の側溝の土がたくさんたまっていて、掃除ができたのは西の方だけですが、一輪車2台分ありました。

今年度は、お菓子作りをしてみたいという家庭クラブ員有志(Sクラブ員)がブラウニーを作り、参加賞としてプレゼントすることにしました。それを予告したためか、参加率は92%と高く、みんなに喜んでもらってとてもうれしかったです。

### ＜参加者の感想＞

- ・竹ぼうきを使うのは初めてで、使い辛くて大変でした。でもちゃんと庭掃除ができてよかった。
- ・学校がきれいになってうれしかった。
- ・いつもあまり気にしないようなすみの方まで掃除ができた。
- ・意外と(落ち葉で)汚くて、掃除のやりがいがあった。
- ・いつも以上に真剣に腕まくりまでして、永遠に続くんじゃないかと思うほどたくさんの土を溝から取り出した。
- ・たくさんの泥を取り除くことができ、気分がスッキリした。気持ちがよかった。掃除をすることはとても大事だと思った。
- ・1年生や3年生、他のクラスの家庭クラブの人と関わって楽しかった。竹ぼうきではいたりするのもおもしろかった。
- ・お菓子(ブラウニー)がおいしかった。



通学路のゴミ拾い



落ち葉はき



ゴミ集め



側溝の土揚げ



ブラウニー



## 名鉄羽島市役所前駅の花立て活動が始まっています。

(平成24年5月22日～平成25年2月26日、年間22回)

各クラスの家庭クラブ委員2名が年間2回担当します。花立て活動に協力していただいている地元の花屋さんへ花チケットを持って行って花を購入します。

駅には花ピンが置いてあるので水道をお借りして、水を入れ替えて花を生けます。今年度は参加賞を用意しています。ご協力よろしくお願いします。

(5/22の花材は、カーネーション、リリ、ユカリでした。)

